

Adapté à la situation
dans un autre aéroport

comme de jumelles avec les lettres changeantes !!
elle donne au voyageur xxxiii et xxxv
et offre une bonne partie du monde pour le faire
faire une offre, la carte du monde qui est à l'heure actuelle
elle donne à l'heure présente une carte du monde.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.
Il est donc nécessaire de faire une carte du monde
qui montre les échanges entre les deux continents.
La carte du monde devrait être faite de telle sorte que
les échanges soient indiqués par des lignes de
couleur et de longueur proportionnelles aux échanges.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.

Le résultat que la situation mondiale obtient
est toujours le résultat d'un échange mondial.